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Häufig gestellte Fragen zur Werkstatt  

und der Corona-Krise 

 

Öffnung der Werkstatt 
 

Wann öffnet die Werkstatt wieder? 

 

Die Werkstatt öffnet am 4. Mai 2020. 

Das Ministerium sagt, 

das Betreuungsverbot gilt bis zum 3. Mai 2020. 

Vielleicht dauert es aber noch länger. 

Vielleicht sagt das Ministerium, 

die Werkstatt muss länger geschlossen sein. 

Das wissen wir nicht. 

Wenn wir öffnen, gelten die Arbeitszeiten wie vorher. 

 

 

Wie erfahre ich, wenn die Werkstatt länger geschlossen ist? 

 

Wir wollen am 20. April 2020 wieder öffnen. 

Wenn das Ministerium das verbietet, sagen wir Ihnen Bescheid. 

Wir sagen wie lange dann geschlossen ist. 

Wir sagen es über: 

 unsere Homepage 

 Facebook  

 Instagram  

Sie können auch anrufen. 

Rufen Sie   022 22   830 28 30 an. 

Sie hören eine Nachricht vom Band.  

Die sagt wie lange wir geschlossen haben. 
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Sicherheit am Arbeitsplatz und auf dem Arbeitsweg 
 

Ist mein Arbeitsplatz sicher? 

 

Ja, Ihr Arbeitsplatz ist sicher. 

Die Bonner Werkstätten halten alle wichtigen Maßnahmen ein. 

Die sollen helfen vor dem Corona-Virus zu schützen. 

 

 

Wie sehen die Schutz-Maßnahmen bei Öffnung der 

Werkstatt aus?  

 

Es gibt hygienische Regeln. 

Hygienisch ist ein schweres Wort.  

Man spricht es hügjenisch  

Es bedeutet sauber und dadurch gut für die Gesundheit. 

Die hygienischen Regeln gibt es in leichter Sprache. 

Sie hängen in der Werkstatt. 

Die hygienischen Regeln sollen eingehalten werden.  

 

 

Fahren bei Öffnung die großen Zubringerbusse  

und wird der Sicherheitsabstand eingehalten? 

 

Es fahren große und kleine Busse.  

Es gibt Vorschriften zur Sicherheit. 

Wir achten darauf, 

dass die Vorschriften eingehalten werden. 
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Entgelt-Abrechnung und Fahrkarte  
 

Was passiert mit meinem Rest-Urlaub? 

 

Sie haben noch Rest-Urlaub? 

Sie können den Rest-Urlaub bis zum 30. April nehmen. 

Ab dem 1. Mai verfällt der Rest-Urlaub. 

 

Was passiert mit meiner Entgelt-Abrechnung? 

 

Wenn die Werkstatt wieder geöffnet hat, 

bekommen Sie ihre Entgelt-Abrechnung persönlich. 

 

 

Was mache ich mit meiner Fahrkarte? 

 

Sie haben ein Abo-Ticket als Fahrkarte. 

Dann brauchen Sie nichts zu ändern. 

Alles läuft wie gewohnt weiter. 

 

Sie haben kein Abo-Ticket als Fahrkarte. 

Sie brauchen eine Fahrkarte für den Weg zur Werkstatt? 

Dann kaufen Sie im April Wochen-Tickets. 

Die abgelaufenen Wochen-Tickets geben Sie dem Gruppenleiter. 

Sie bekommen das Fahrgeld im nächsten Monat erstattet. 

Es wird auf ihr Konto überwiesen. 

 

 

 

Wie die Werkstatt im Moment funktioniert 
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Wer kümmert sich jetzt um die Aufträge, um die Arbeit? 

 

Die Arbeit macht ein Teil des Personals. 

Zum Beispiel Gruppenleiter und Bereichsleiter. 

Damit die Auftrag-Geber zufrieden sind. 

Damit wir weiter Aufträge bekommen. 

Damit noch Arbeit da ist, wenn wir öffnen. 

 

Was macht das Personal noch? 

 

Viele Gruppenleiter arbeiten in den Wohnheimen. 

Und im Betreuten Wohnen. 

Sie helfen dort dem Personal. 

Sie sorgen dafür, dass alle weiterhin gut betreut sind. 

Dass jeder Hilfe bekommt. 

Dass die Bewohner gut beschäftigt sind.  
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Beschäftigung 

 

Sie wollen sich beschäftigen? 

Sie wollen Sport machen. 

Es gibt viele Videos. 

Auch auf unserer Homepage. 

Die Homepage heißt www.bonnerwerkstaetten.de 

Sie können sich die Videos ansehen und mitmachen. 

Wenn Sie das wollen, bekommen Sie ein Passwort für die Videos. 

Das Passwort wird Ihnen bald zugeschickt. 

 

Berufliche Bildung 
 

Wie kann ich mich weiterbilden? 

 

Sie sind Teilnehmer im Bereich Berufliche Bildung. 

Sie sind in der Werkstatt im BBB. 

Dann gibt es Bildungsangebote für Sie. 

Die gibt es ab nächster Woche. 

Die Bildungsangebote sind auf unserer Homepage. 

Die Homepage heißt www.bonnerwerkstaetten.de 

Sie bekommen ein Passwort für die Bildungsangebote. 

Das Passwort wird Ihnen bald zugeschickt. 

 

Kontakt 
 

Sie haben noch Fragen? 

Rufen Sie den Sozialen Dienst an. 

Der hilft Ihnen weiter. 

http://www.bonnerwerkstaetten.de/
http://www.bonnerwerkstaetten.de/
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Sie erreichen den sozialen Dienst unter seiner normalen Telefonnummer. 

Werk 1 
 

Montag – Freitag 

10:00-12:00 Uhr  

und  

14:00-15:00 Uhr 

Fr. Becker:  

022 22   830 21 67 

Fr. Ketels: 

022 22   830 21 03 

Hr. Lindemann: 

022 22   830 21 20 

Fr. Marßdorf: 

022 22   830 21 19 

 

Werk 2 

 

Montag – Freitag 

 9:00 -11:00 Uhr  

und  

13:00 -14:00 Uhr 

Fr. Hlaves: 

022 22   830 22 42 

Hr. Meyka: 

022 22   830 22 03  

Fr. Seuberlich 

022 22   830 22 05 

Fr. Siegburg: 

022 22   830 22 06 

BBB 
Fr. Friesen: 

022 22   830 22 93 

 

Werk 3 
 

Montag – Freitag 

10:00-12:00 Uhr und 

14:00-15:00 Uhr 

 

Fr. Jenner: 

022 22   830 23 03  

Fr. Krause: 

022 22   830 23 23  

Fr. Schönherr: 

022 22   830 23 39 

 


